

Große Koalition Mensch

Als ich heute in den Medien von den gescheiterten Koalitionsverhandlungen der Bundesregierung (November 2017) hörte, drängte sich mir sofort der Vergleich mit dem Menschen an sich auf ...

Jeder Mensch ist ein Gebilde aus Körper, Geist und Seele,
ist eingebunden in das Netz der Kulturgeschichte und
in das morphogenetische Feld seiner Familie, seiner Sippe, seines Landes ...



<http://maerchenhaft.erfuelltes-leben.de/maruschka-und-die-12-monate/>

Jedes Kind ist ein Segen, weil es neue göttliche Impulse auf die Erde bringt ...
Gestatten wir ihm, mit Freude und Unternehmungsgeist
sein Umfeld zu erforschen ...
und damit die Gemeinschaft zu bereichern.
Beenden wir den Kampf gegeneinander:
Seien wir miteinander da ☺, stehen wir füreinander ein ☺.



Geist-Licht-Bringer 21.11.2017 www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters
Es bringen sich ein in besonnte Salzlösung:

Veilchen, die Orchidee der Wiese, aus Frühling 2010;
Apfelblüte 25.04.2011 – Die Frucht der Liebe bringt Leben hervor;
Erdbeere 04.06.2011 – Die Süße des Lebens/des Liebens bringt Reife in uns hervor;
Monoatomisches Iridium C40 (8) vom C4 Institut Freiburg
– lässt mich die Magie der Vergebung erfahren –
Sowie Kamille und Kupfer in Sole aus 2010
= Der Segen von Erde und Himmel entäußert sich im Menschen.

Am 16.11.2018 drängt es mich, die Botschaft um die Information zweier Perlen
Radix Pinus longaeva, XMK, Marijke Creveld, Apotheek Denys, Belgium, zu ergänzen:

Ehrenhaft und standhaft sind Qualitäten eines im Herzen geerdeten Menschen.
DANKE allen helfenden Händen und mithelfenden Kräften.